



大六小だより

令和 2年 10月30日
練馬区立大泉第六小学校
校長 西野 國子
11月号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

開校50周年

校長 西野國子

11月7日は50周年記念式典があります。児童の代表として6年生が参加します。本校の校歌は、「こぎつね」「夜汽車」を作詞した勝承夫先生が詞を書き、「スキー」「とんぼのめがね」を作曲した平井廉三郎先生が曲を作ってくださいました。昭和47年の校歌制定から今まで歌い継がれてきました。式典での6年生のよびかけの一部を紹介します。

1. 光あふれる 青い空
のぞみあふれる 大泉
広くていいな 武蔵野の
こどもの力 わくところ
第六の庭 のびゆくわれら
2. 野をこえ 山こえ 飛んでいく
鳥も 巣立つよ 大泉
元気で行こう 富士山も
われらのあすを まっている
第六の意気 見せようわれら
3. いつもなかよく ほがらかな
自立の気風 大泉
がんばりぬくぞ やりぬくぞ
こどもの夢の わくところ
第六の名を あげようわれら

——後輩たちにこのよき伝統を引き継ぎ
よりよい大泉第六小学校になるよう頑張っていけます
私たち一人一人が立派に成長していけるように努力していきます
新しい伝統を自分の力で生みだし未来につなげます
輝け大泉第六小学校
今まで歌い継がれてきた世界に一つしかない
私たちの校歌——

11月の行事予定 ※(清)は清掃あり 毎日特別時程です。(今月は、予告なしの避難訓練があります。)

月	火	水	木	金	土
2	3	4 (清)	5	6	7
ふれあい月間(始) テレビ朝会 ふれあい環境学習(4年) 委員会活動	文化の日		安全指導	5時間授業(1~5年) 50周年記念式典 予行練習6校時 (6年)	50周年記念式典 (6年児童:在校生 代表として参加) 11:20頃下校予定
9	10 (清)	11	12	13	14
テレビ朝会 クラブ活動		いすみルーム 保護者会	4時間授業 (就学時健診のため)	児童集会	土曜授業公開日 セーフティ教室 2・3・4校時
16	17 (清)	18	19	20	21
テレビ朝会 4時間授業 (研究授業のため) 4-1は5時間授業)	5時間授業(1~5年) 展覧会会場準備 6校時(6年)			音楽集会	警察署からの要請で、今年度は 保護者への公開ができません。
23	24 (清)	25	26	27 (清)	28
勤労感謝の日		4時間授業 (教育会全体 研究会のため)		展覧会	展覧会 土曜授業 情報モラル講習会 2校時5年児童 3校時保護者向け ふれあい月間(終)
30	12/1 (清)	2	3	4 (清)	5
テレビ朝会 展覧会片付け(6年) 委員会活動		なわとび旬間始 体育朝会 4時間授業 (研究授業のため) 6-2は5時間授業)	安全指導		

「兄弟学年交流」

大六小では毎年、1・6年、3・5年、2・4年がそれぞれ兄弟学年となり、クローバー給食、クローバー遊びを通して交流しています。今年度はコロナウイルス対策で、実施できずにいましたが「実施日をずらす」「遊びの内容を工夫する」ことで密を避け、クローバー遊びをすることができました。

小学校では年度初めには6年生が1年生のお世話をするのが恒例ですが、今年度は3密を避けるためにそれができませんでした。6年生にとっては、やっと1年生と関われる貴重な機会となりました。また、4年生にとっては初めて兄学年として会を運営する経験ができました。

今年度はあと2回、中休みを活用してクローバー遊びを予定しています。いろいろなことが中止になってしまい、何かと制限が多い今年度だからこそ、例年にも増して貴重な時間となることでしょう。兄学年にとっても、弟学年にとっても、充実した異学年交流の時間となるようにしていきます。

音楽鑑賞教室

さわやかな秋風の中、音楽鑑賞教室が、10月22日に体育館で行われました。今年は幸運にも、文化庁主催「子供のための文化芸術体験機会の創出事業」から、オペラや様々なコンサートで活躍している声楽家を中心に結成された実力派ソリスト集団「東京合唱協会」の演奏を聴くことができました。

舞台は『歌えバンバン』で華やかに幕を開け、歌に合わせて手拍子をしたり、合唱の仕組みについてお話を聞いたりしました。オペラ「魔笛」より『パ・パ・パの二重唱』では、本格的なオペラの一場面を見ることができ、夢の世界を想像させるようなディズニーメドレーと続き、ラストのオペレッタ「あまんじゃくとうりこひめ」では、芝居の中に引き込まれてしまいました。

一人ひとりの素晴らしい歌声もさることながら、その声が合わさった時の響きの美しさに、子供たちも感動していました。

クラブ活動

児童がとても楽しみにしている活動の中にクラブ活動があります。理由の1つに、自分が興味や関心をもっている活動ができることが挙げられます。今年度は、8つのクラブがあり、運動系では、ボウリング、バドミントン、卓球クラブがあります。文化・音楽系では、手芸、イラスト、科学、パソコン、和太鼓クラブがあり、作品づくりや実験、演奏を楽しんでいます。

新型コロナウイルス感染症の影響で、9月から始まりました。活動は1回60分間で、年間8回行う予定です。4年生から6年生の児童が異学年同士交流しながら、協力して活動しています。6年生はクラブ活動の中心として毎回の活動や1年間の活動計画の話し合いをリードしています。4年生はそんなしっかりした5、6年生の姿を見て、クラブでの活動の仕方を覚えていきます。3年生は、3学期にクラブ見学を行い、次年度どのクラブに入るか考えます。